

名大の時間

名寄市立大学への通学

私は、この春から
名寄市立大学に通つ
ています。4月5日

に行われた入学式
は、新入生のみの参
加となり保護者は参
加できませんでした
が、コロナ禍である
現在、学校側がさま
ざまな工夫をし、入
学式を挙行してくだ
さったことに対して
感謝しています。

私がこの大学に入
りたいと思つた理由
の一つに名寄の大自
然のなかで地域に密
着しながら、学びを
りました。入学して

まだ1ヶ月ほどしか
経つていませんが、
すでにこの大学の魅
力、この地域・自然の
魅力を大いに感じな
がら、日々の大学生
生活を楽しんでいま
す。

そんな楽しい大学
生活ではあります
が、一つだけ大変だ
と感じていることが
あります。それは通
学です。私は旭川の
実家に住んでいたた
め、大学へはJRで
通学しています。毎
日往復3時間。1コ
マ1時間半の講義を
1つ受けるだけの日
も3時間かけて通
学。帰りが遅くなる
こともあります。

入学してから直ぐ
には友人をつくるこ
ともできず、一人で
の通学に寂しさや孤
独を感じていてまし
た。これが毎日続く
と考へると耐えられ
ないかも知れないと
さえ思つていまし
た。しかし今では同
じ旭川から通う仲間
も、一日一日を大切
に、多くの人のつな
がりを豊かにしていき
ます。また車内で
課題や予習復習をす
ることで、時間を有
意義に使うことがで
き効率的な学習にも
つながっています。

大学生活は4年間
も成長していくかく
てはならないこの期
間。本当に4年間で足
り始めています。その仲間たちとは、
まだ出会つて少ししか
か経つていませんが、お互
いに支え合
くれていると感じて
います。また車内で
課題や予習復習をす
ることで、時間を有
意義に使うことがで
き効率的な学習にも
つながっています。
社会人へと心も身体
も成長していくかく
てはならないこの期
間。本当に4年間で足
り始めています。その仲間たちとは、
まだ出会つて少ししか
か経つていませんが、一日一
日を大切に、努力して行きた
いと思います。

